

Die Briefe des Paulus an die Thessalonicher

Werner Mücher

Verlag: Daniel Verlag
Artikelnummer: 1020
Autor: Werner Mücher

Preis: CHF 11.90

Die Briefe des Paulus an die Thessalonicher



Kurzbeschreibung

Die beiden Briefe sind wahrscheinlich die ersten Schriften des Neuen Testaments, die sich zudem durch besondere Frische auszeichnen. Paulus belehrt darin die jungen Gläubigen in Thessalonich hauptsächlich über Einzelheiten des Wiederkommens Christi für seine Gemeinde und einige Jahre später zur Errichtung seines Reiches.

Beschreibung

Werner Mücher

In diesem Buch werden die beiden Briefe des Paulus an die Thessalonicher Vers für Vers ausgelegt.

Die beiden Briefe sind wahrscheinlich die ersten Schriften des Neuen Testaments, die sich zudem durch besondere Frische auszeichnen. Paulus belehrt darin die jungen Gläubigen in Thessalonich hauptsächlich über

Einzelheiten des Wiederkommens Christi für seine Gemeinde und einige Jahre später zur Errichtung seines Reiches. Das sind Themen, die heutzutage immer mehr in den Mittelpunkt des Interesses rücken. Verschiedene Anhänge wie die Reihenfolge der künftigen Ereignisse im Überblick und Argumente für die Entrückung vor den Gerichten runden das Buch ab.

Details

Eigenschaften	
Format	Paperback
Seitenzahl	140 Seiten
Erschienen	2006
Anderes	Ausgabe in ungarisch erhältlich (Art.-Nr.: 304.550H)
ISBN	3-935955-50-2
Art.-Nr.	304.550